



**Insektenschwund - Wege aus der Krise: Bericht über ein internationales
Fachsymposium | Interview mit Ines Langensiepen - Leiterin des
Bayerischen Artenschutzentrums am Landesamt für Umwelt**

[Vollartikel]

Gerti Fluhr-Meyer und Katharina Stöckl-Bauer

Insektenschwund - Wege aus der Krise: Bericht über ein internationales
Fachsymposium

Das Insektensterben hat sich beschleunigt - aber was daraus folgt, darüber herrscht noch Unklarheit. Dies ist der beunruhigende Befund des Fachsymposiums zum Abschluss des Schwerpunktjahres 2019 "InsektenVielfalt" der ANL. Die Podiumsdiskussion zeigte einmal mehr, wie schwierig und wichtig der Dialog zwischen den einzelnen Akteuren im Insektenschutz ist.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/fachsymposium-insektenschwund/>.

[Interview]

Paul-Bastian Nagel

Interview mit Ines Langensiepen - Leiterin des Bayerischen
Artenschutzentrums am Landesamt für Umwelt

Seit Oktober 2019 leitet Ines Langensiepen, bisher Referatsleiterin "Fachgrundlagen Naturschutz" am Landesamt für Umwelt, das neu gegründete Bayerische Artenschutzzentrum, BayAZ. Wir wollten von ihr wissen, wie die ambitionierten Ziele des Zentrums umgesetzt werden sollen und welche Chancen und Herausforderungen sie dabei sieht.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/interview-langensiepen/>.

Dr. Bernhard Hoiß Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege
(ANL) Fachbereich 1 - Biologische Vielfalt Seethalerstraße 6 83410 Laufen
Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682 8963-17
bernhard.hoiss@anl.bayern.de www.anl.bayern.de